



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 171
21 de marzo de 2017**

Concierto Coral este 22 de marzo

En el marco de festividades por los 191 años de fundación poscolonial, de la Universidad Central del Ecuador. El Coro Universitario ofrecerá un concierto junto al Ensamble Coral Voz de Luna, el miércoles 22 de marzo, a las 17:00 en Centro de Información Integral (Biblioteca General)

El Coro Universitario de la Universidad Central del Ecuador fue creado el 22 de noviembre de 1960, con el fin de que los estudiantes con capacidades musicales, tengan un espacio apropiado para aprender y solemnizar los eventos académicos y culturales. Actualmente, está a cargo del maestro César Chauvín y cuenta con 55 integrantes, los cuales son alumnos de la Universidad.

Carlos Mayanjer coordinador del coro, María Cristina Nacimba jefa de cuerda y soprano y Alejandra Vaca, jefa de cuerda en contra Alto, en entrevista para el informativo desde la U comentaron que formar parte del coro es una vivencia de relajación y un sinónimo de responsabilidad, puesto que mantienen un equilibrio entre el estudio y la pasión por el canto.

Los ensayos del coro se realizan en su sede ubicada detrás del parqueadero de la Facultad de Ciencias Administrativas en el horario de 13:00 a 15:00. Este es un espacio abierto a todos los estudiantes que reúnan las condiciones mínimas, como cualidades musicales y tiempo para ensayar.

El Coro Universitario ha participado en festivales, conciertos, y han realizado presentaciones en Colombia y Perú. Entre su repertorio se encuentran interpretaciones de canto gregoriano, música académica y nacional. **J.M.**

